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НЕОТЛОЖНЫЕ ЗАДАЧИ 

ЦК КПСС принял постановле- зова иные резервы. Мало практп-
ние «О дали гейшем улучшении куется выступлений заведующих 
идеологической; полвтико=воспи 

ательной работы». Это очень кафедран+н,. клиниками на общест-
т 
важный документ. В нем подчерк; венно•- политическую тематику. 
нуто, что один из способов по- В ысококвалифицированно подго-
вышения эффективности идеологи- товленные выступления руководи-
ческой работы заключается s телей всех, подразделений, веду-
дальнейшем совершенствованииг 
партийной, комсомольской н эко-
номической учебы. 

Поиск нотных форм п методов 
учебы—задача всех коммунистов. 
Успешное проведение теоретиче-
ских _семинаров в сети партпро-
свещения во многом зависит от 
хорошей подготовки руководите-
ля. С этой целью регулярно пре-
подаватели кафедр . оби.Сественных 
наук проводят методические лек-
ции по каждой теме. Большую по. 
мощь в изучении различных раз-
делов Конституции СССР 'огсаза-
ли методические лекции профес-
сора А. Н. Шмелева,-И. Б. Гради-
нара, Н. И. Уш аговой, С. Ф. Ты-

лика. Все преподаватели кафедр 
общественных наук посетили семи. 
нары высшего звена не только 
для контроля, нон с целы о ока-
зания помощи. Лучше всего эта 
работа была проведена в партор-
ганизации I—li курсов. 

В нынешнем учебном году хо-
рошо организована учеба в ком-
сомольской сети просвещения. По. 
мимо углубленного изучения Коп. 
ституцйи СССР, комсомольцы зла-

щих ученых могут полносты о удо-
влетворить одно из главных тре-
бований постановления ЦК КПСС 
— учитывать возросший образо-
вательный и культурный уровень 
советских людей. 

Кроме того, еще один резерв. 
Большое число пропагандистов 
института объединено в агиткол-
лектив. И тем более расточитель-
но не использовать эффективно 
его в период между выборными 
гсампанпями, когда практически 
этот коллектив бездействует. В 
период между выборами агитато-
ры должны заниматься устной 
пропагандой, вести индивидуаль-
ную работу с населением по ме-
сту жительства. 

Отсутствие четкого планирова-
ния идеологической работы часто 
приводит к тому, что под угро-
зой срыва оказываются важные 
мероприятия. В апреле кафедра 
педиатрии проводила Ленинские 
чтения на тему «Ленинская забо-
та о детях — важная социальная 
задача политики партии». Высту-
пления были яркие, интересные. 

комились с вопросами ыеждуна- Но аудитория оказалась полупу-
родного молодежного движения. стой. Кстати, в это же время про_ 
Рольшое  внимание уделялось "" ходило совещание, где должны 
цивидуальным формам обучения. были присутствовать заведующие 
Многие члены ВЛКСМ написала кафедрами. 
рефераты и выступили с 'ними 
перед слушателями. Четко, без Необходимо отметить, что наши 
срывов шла политучеба в гсомсо- сотрудники недостаточно акгсурат-
мольских организациях главного но посещают инструктивные лек-
здания, кафедр организаиип здра. ции в институте и в РК КПСС. 
воохранення, кожных заболева- Они проводятся для руководите-
ний, клиник госпитальной терапии, лей всех звеньев сети партпросве-
факультетской хирургии. щения. Как правило, .посещае-

Но не все гладко в нашей идео- мость не 113 высоте в тех коллек-
логической работе. Есть непсполь• тивах, где малоактивны само за-

ВЛИЯНИЕ С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОГО 
ПАРТИИНЬГО СОБРАНИЯ 

УСИЛИТЬ 
П РОШло ОТЧЕТНО-ВыВОР- 

НОЕ партийное собрание 
Всесоюзного научно-исследова-
тельского института пульмоноло- 
гии, кафедр госпитальной хирур-
гии и анестезиологии. " В подроб-
ном докладе секретарь партбюро 
С. А. Симбирцев дал развернутую 
характеристику многогранной дея-
тельности партийной. организации 
за истекший год. Большое внима-
ние уделялось организационно-
партийной, идеологической рабо-
те, улучшению планирования и 
эффективности научных исследо-
ваний. Коммунисты контролиро-
вали деятельность администра-
ции, много сил и энергии прило-
жили для улучшения учебно-вос-
питательного процесса, лечебной, 
хозяйственной деятельности. По-
следовательно решалась проблема 
подбора и расстановки кадров, 
квалификации сотрудников, осо-
бенно молодых. 

В своих выступлениях комыу-

нисты подняли ряд важных воп-
росов. В настоящее время конт-
роль за ` программно-целевым 
планированием научно-исследова-
тельских работ должен стать бо-
лее скрупулезным. Четкого ис-
полнения требует координацион-
но-тематический план по связям 
с другими странами. Более актив-
но следует привлекать к научной 
работе ординаторов, а результаты 
исследований шире внедрять в 
практическое здравоохранение. 

Партийное собрание единоглас-
но признало работу бюро удовлет-
ворительной. Присутствующие 
приняли развернутое решение. 
Оно содержит конкретные реко-
мендации по устранению име-
ющихся недостатков и направлено 
на дальнейшее совершенствование 
форм партийного влияния на все 
стороны жизни нашего коллекти-
ва. 

Н. НАИАЕВ, 
заместитель секретаря бюро 

ведующие кафедрами, парторги. 
Хорошим же примером в этом пла-
не могут послужить коммунисты 
парторганизации V—VI курсов. А 
наиболее инертны клены органи-
зации 1II--1V курсов. 

Идеологическая комиссия парт-
кома проанализировала деятель-
ность лекторской группы ком ите-
та ВЛКСМ. Это очень ответст-
венный участок. Имеино здесь 
комсомольцы приобретают первые 
навыки пропагапд(истов. Однако 
очень мало привлекаются к даль-
нейшей работе в лекторской груп-
пе выпускник" ФОПа: из 39 вы-
пускников, спецвализирующггхся 
по медицинской тематнке, работа_ 
ли только S, 'из 84 атеистов — 

14. Некоторыечлены группы явно 
перегружены. Восемь лекторов по 
медшсо-биологической • тематшсе 
прочли 56 лекций, шесть лекторов. 
по проблемам международного 
движения прочли 80 лекций, а 
14 лекторов-атеистов прочли 
15 лекций. Идеологпчесгсая ко 
миссия рекомендовала чаще прах. 
тиковать выступления ученых на- 
шего института, лекторов общест-
ва «Знание» перед членами груп-
пы, рецензировать подготовлен-
ные тексты. Более ощутимой дол-
жна стать помощь со стороны ка. 
федр общественных наук. 

МЫ ОСТАНОВИЛИСЬ только 
на одном из аспектов идеологиче-
ской, политигсо-воспитательной ра-
боты. Цель ее — формирование 
коммунистического сознания мо. 
лодежи, широкое Асвоение марк-
енстско-лешгиского мировоззоения. 
Итоги за этот год мы подведем 
на конференции «Развитие меди-

цинской науки в свете решений 
ХХV съезда КПСС». 

В. БЯКИНА, 
вам'ститель секретаря парт-
кома по идеологической рабо-
те 

Ту постановлении ЦК КПСС «О 
дальнейшем улучшении идеологи-
ческое, политигсо-воспитательной 

'работы » особо подчеркивается 
важность усиления и совершен-
ствования идейно-воспитательной 
работы со студентами. 

Значительное место в процессе 
.организации и проведения воспи-
тательной' работы в 'институте 
принадлежит куратору студенче-
ской группы. 

Основная задача куратора --

создание сплоченного, организо-
ванного коллектива, способного 
успешно выполнять учебную про-
грамму,. бороться за высокую соз-
нательность каждого студента. А 

кафедр нормальной анатомии, об-
щей химии, латинского- языка. 
Кураторы Н: Т. Рыбкигга, К. А. 
лайус, Е. А. Сахарова; В. А. Со-
ловьев н другие товарищи — хо-
рошие наставники. Они пользу-
ются огромным уважением у сту-
дентов. ,_ 

Наставники принимают актив-
ное участие в составлении планов 
работы группы, в выработке сп-
циалистическггх обязательств. Они 
помогают проводить соб1,анил, по-
стоянно следят за текущей успс-
ваемостыо, мобилизуют уд"нтоп 
для оформления степдоа, стенных 
газет, проводят экскурсхи по го-
роду. Все ценное, что сами узна-

наставник 
И ДРУГ 

ведь коллектив группы'не скла-
дывается сам собой. Он формиру-
ется под влиянием сложного ком-
плекса взаимоотношений, в ре-

зультате общественно-политиче-
ских мероприятий, в которых так 
или иначе участвует каждый сту-
дент. Опыт показывает, что соз-
дание крепких групп проходит с 
большим успехом, если эти про-
цессы направляет опытный на-
ставник, наделенный чувством 
такта. Он не навязывает свою 
волю, а в ходе кропотливой ин-
дивидуалькой работы прививает 
любовь к избранной профессии, 
воспитывает у своих подопечных 
высокие моральные и этические 
качества, необходимые советскому 
врачу. 

В нашем и--стятуте есть нема-
ло кураторов -энтузиастов. Онн 
всю душу, любовь отдают работе 
со студентами. Ото преподаватели 

РАБОТА 
ИНСТИТУТСКИХ 

КУРАТОРОВ 

ют из книга бесед с интересны-
ми люд ми. старшие товарищи-

кураторы несут своим студен-
та: г. 

Однако кураторы испытывают 
трудности, особенно на младшие 
курсах. Здесь тр}дно. вести инди-
видуальную работу со студента-
ми, если в группе; 25 н более че-. 
ловек. Имеет место неудачвдй 
подбор птреугольннков» групп. 
Комсорги пе всегда оперативп:, и 
действенно получают своевремен-
ную помощь со стороны комитета 
ВЛКСМ. 

Институт кураторов существует 
недавно. Н, он' уже полностыо 
оформился. Кураторы растят ак-
тивных строителей коммунисти-
ческого общества, врачей, воору-
женных марксистско-ленинским 
мировоззрением. 

Е. НРИВОПУЦНАЯ, 
член парткома 

ТРУДНОСТИ ПРЕОДОЛЕЕМ 
ИТОГИ многогранной рабо-

ты, проделанной коллективом 
стоматологического факульте-
та под руководством партий-
ной организации были подве-
дены на отчетно-выборном со-
брании. В обстоятельном до-
кладе секретаря В. Й. Калн-
нина были проанализированы 
все аспекты деятельности кол-
лектива. 

Партийная организация всю 
работу проводила по перспек-
тивному плану. Бюро стреми-
лось к тому, чтобы план был 
результатом подлинно коллек-
тивного творчества. Основу 
его составило решение преды-

дущего отчетно-выборного со-

брания. Это вполне оправдано: 
решение аккумулировало волга 

организации, явилось наказом 

своему исполнительному орга-

ну, 

В УСЛОВИЯХ развитого со. 
циализма вопросы идейно-по- 
лптического восшгтания приоб-

ретают особую актуальность. 

Поэтому партийное бюро уде- 

ляло особое внимание дальней-
шему улучшению и совершен-

ствованию этого раздела. На 
заседаниях бюро неодногсрат-

но обсуждалась проблема под-

готовки и проведения общест-
венно-политической аттеста-

ции. Принятые решения во 

многом способствовали успеш-

ному ходу ОПА. Заслуживает 
поощрения проведение препо-

давателями в студенческих 
группах дополнительных бе-
сед сверх плана по тематике 
парткома. Так, на кафедре 
внутренних болезней было про-
ведено двадцать четыре таких 
беседы; на кафедре ортопеди-
ческой стоматологии — два 
дцать. Все кафедры привлече-
ны к работе в студенческом 

общежитии. 

На заседаниях парткома ин-
ститута дважды заслушивался 
вопрос о состоянии идейно-

воспитательной и интернацио-
нальной работы. Крггтичесгсне 
замечания, высказанные в ад-
рес партбюро, помогли ис-
править недостатки. 

В связи- с отсутствием пол-
ноценной клинической базы, 
оснащенной современным обо- 
рудованпем и аппаратурой, на 
кафедре возникают трудности 
в выполнении ннаучных исследо-
ваний, проведении лечебной и 
учебной работы. Об этом го-

ворилось' в отчетном докладе, 

на это указывали выступавшие 
коммунисты. Однако, несмотря 

на сложности, члены КПСС 
факультета не остановятся гга 

достигнутом: Они направят все 
свои знания, опыт, силы на 

преодоление тех трудностей п 

недостатков, которые еще име-

ются в подготовке стоматоло-

гов, 

И. ПАЛКИН, 
член партбюро стоматоло-

'гического факультета 



з,пiятЕня В СЕТИ ПОЛ IIТПРОСВЕТА 

НА ВЫСОКОМ УРОВНЕ 
Теме «Культура развитого соци-

ализма» были посвящены занятия 

в сети партвйного нросвещенин 

(.высшее звено), прошедшие: на 

всех кафедрах института. 
Изучение темы началось с вы 

еококвалифицированной лекции, 

ирочитаиной преподавателем ка-

федры философгпг кандидатом фн-
лософских наук Н. И. Ушаковой. 
Затем были проведены теминар-

ские занятия на -кафедрах и в 

клиниках института под руковод-

ством кашах .видных ученых н 

организаторов, руководителей ка_ 

федр. Ряд семинаров посетили 

препода.вателн кафедр обществен-
ных наук - Н. А. Мусипа, В. А. 
Пола-ценой, Н. И. Ушакова и 

другие. На каждом семинаре бы-
ли заслушаны специально подго-

товленпые сообщения о теории 

культуры, о6 особенностях духзда-

ггой культуры социалистилескогл 

общества, о политике КПСС в 

этой - области, о .соответетвугощпх 

положениях новой Конституции 
'СССР. 

Доклады оживленно обсужда_ 
лись. Весь ход обмена мнений по-

казал не только большую заинте-

ресованность участников семииз-

ров, но н их высокое и разносто-

роинее развитие. 

Любопытно развернулась дис-

куссия на кафедре факультетской 
терапии. Там семинар был весьма 

представительным: а нем участ-

вовало более 40 человек. Умело 
вел его профессор В. А. Алмааоа. 
Так, прослушав содержательное 

выступление Н. М. Суковатовой 
Наука как' социальное явленпев, 

В. А. Алмазов ставит перед до-

кладчиком и всей аудиторией. во 

прос: «Что такое пнтеграиил в на_ 

ухе, удовлетворэге.лызо л" она 

осуществляется 'в нашей клинике?» 
При обсуждении тем га.рлгониче-

ского развития личности в соизг-

алистггческом обществе, единстоа 

научной и худоэкествсниой куль-

туры .профессор В. А. Алмазов 
поставил еще'один, неожиданный 
вопрос: «Не является ли нато-

логией тот факт, что чтение на-
учной литературы. часто достав-

ляет больше удовольствия, чем 

иная художественная книга?» По-
добные стимули.ругощие мысль за_ 

мечаиия заставляют участников 
связывать рассматриваемые про-

блемы со своим личным опытом, 

с жизнью коллектива. Оказалось, 
что возможность сочетания про-
фессионализма н широких позна-

ний в искусстве волнует многих. 

«Всякого .ли образованного чело-

века мохпэо считать культурным?» 
Такой подход к теме делает А. А. 
Темпров. В .обсуждение включа-

ются М. Н. Кагаш шкава, Л. В. 
Сафротпзиков и другие участники 

семинара. Они .вспоминают имена 

великих ученых прошлого, кото-

рые владели несколыгими языка-

ми, прекрасно знали художестве н. 

ную литературу, музыку. 

Хороиз'о прошли занятия на 

других кафедрах. Умело ведут се-

минары профессора А. И. Айва-
зян, С. М. Курбангалеев, В. А. 
Дунаевский. На кафедре общей 
хврургин удачно выступил А. А. 
Протасов. Он гге просто перечпс- 

пил статьи Конституции СССР, 

обеспечивагоцше возможность 

культурного развития советских 

людей, но и рассказал о реальных 

гарантиях их воплощения в, 

жизнь. профессор С. М. ,Курбаи-
галеев обратил внимание аудито-
рии на значение идеологическихгг 

нравствениык аспектов кулитурьг 

для медицинской практики. При. 
обсуждении из 25 участников се-

мипара выступтгли 15 леловек - 

А. С: Антонов, Н. И. Кузнецов, 
А. М. Нгиашов, А. Л. Сидоров н' 

другие, что свидетельствует о 

серьезной лодготовленностц ы вы. 

сохой активности сотрудников` 
кафедры. О расцвете нацыотталь 

ной' по форме д гоииа1истгггчеасой_ 
по содержанию культуры на кои-
иретном материале Грузии рас-

сказал клишэческвй ордзигатор. 

Л. В. Чемынава. 
Высоким идедио-теоретгэческьлг; 

уровнем, связно с современно-

стью, с делами кафедры отли-

чался в семинар на кафедре хи-

рургической стоматологии. Руко-
воднтель его профессор В. А. Ду_ 
наевсквй обратил внимание, н ча-

стности, и - на такой, рактггчески 

значылгый для коллектива вопрос, 

как необходимость соблюдения 
патентной культуры- м строгое, 

выполнение планов международ-' 
кого культурного обмена. 

Как показывает опыт, успешная 

работа в сети партучебы зависит, 

во-первых, от удачно выбранной 
темы, во-вторых, от органтгзацнп 

дела,. в-третьих,' от руководителя 

семинара. Необходимо больше 
внимания уделять конкретной зна 
чиыости изучаемых вопросов для, 

хгизгиг каждого коллектива. 

Э. КРАИНСКАЯ 

РЕПЛИКА 

ЭМОЦИОНАЛbНОЕ ЧАДО 

Среди 19 персональных дел, 

рассмотренных учебно - воспита-

телыгой комиссией 1 курса лечеб-
ного факультета, одно вызывает 

смех сквозь слезы. Это дело сту-

дента 128-й группы. Виктора Ха-
ценко. На зимней сессии он «за-

валил» экзамен по органической 
химии. Ему была назначена пере-

сдача. Но S. Хаценко не явидся. 
Как же так? Наплевательски 

отнестись к времени преподавате-

ля, нарушить дисциплину и... И 
ничего. 

Но неожиданно оказалось, что 

В. Хаценко никакой не наруши-

тель. Он очень серьезный молодой 
человек. 06 этом с жаром зая-

вил на заседании комиссии старо-

ста 128-й группы И. Торчагин. 
Только вот знания этому студенту 

даются нелегко. 

Что ж, полбеды, если человек 

отстал, но две беды, если дого-

нять не хочет. Иначе чем можно 

объяснить его неявку? Староста 
ответил н на этот вопрос: 

- Эти срывы связаны с эмо-

Студенты нашего института побывали в гостях у 

слушателей Новгородского'подготовительного от-

деления, рассказали свои будущим коллегам 

много интересного о 1-м ЛMИ, дали концерт: 

Фото И. ЗАХАРОВА 

ггиональиостью Виктора. Он час-

то нервничает... 

Вот где собака зарыта! Коль 
так, «чувствительногол студента 
поспешили окружить заботами. 
На комсомольском собрании груп-

пы прикрепили к нему в помощь 

сокурсника В. Байкова. 
Однако В. Хаценко продолжает 

шагать от тройки к тройке. Хоть 
качеством смял, зато количеством 

взял. И то хорошо. 

Конечно, похвально, что коллек-

тив заботится о своем товари'е. 

Оберегает его, словно младенца. 

А есть ли совесть у самого вели-

ковозрастного дитяти? 

Н. ЕВГЕНЬЕВ 

вввввгво 

Н1-YМ ПОВЕЗЛО 
Это действительно так: ведь мы 

лопали в число тех трупп тера-

певтического потока, которым н 

учебный прав включали цикл псэз. 

хотерапин. А мнение об этом цик-

ле у всех, кто его прошел, одно: 

оег очень нужен. 
'+'[ас ознакомплгэ с особенностя-

ьзп ггервгго-психических расстройств 
у соматггческпх больных, соматн-

ческимег масками неврозов тера-

певтлческих больным, а также с 

методами психотерапии. А ведь с 

иодобиыхИи пациентами встреча-

ется каждый терапевт в своей 
практике. Да и ие только он. Г1о 
данным советских и зарубежных 
авторов, от з0 до 70 процентов 

больных .в терапептических кли-
нках нуждаются в помощи исп-

хотерапевта. В крупных клиниках 

'нашей страны есть врачи-психоте-

рапевты, которые проводит кон-

сультации и лечение. Но не всей 

.нашим выпусктпэкам-пргэдется ра_ 

ботать там. Л вот помогать па-

циеитам надо будет. Отличать 
сома тн'иеские маски неврозов от 

ггстннггых. соматическттх заболева-
ний просто необходимо, иначе лг: 

чемге неэффективно. 
Именно на цикле психотералшэ 

мы довольно подробно знакомим-

ся с особенностями сбора аггамне-

за «трудных» больных, учимся 

психотерапевтическому подходу к 

пациенту, психотерапии и форма- 
котерапин псвхосоматвческих рас-

стройств, астенических состояний, 
маскированных депрессий и дру-

гих функциональных расстройств 
системы. Нам рассказали об осо-

бенностях применения пеихотроп-

ных средств к соматическим боль-
ным. 

На ярких клинических примерах 

ассистент В. Л. Филиппов под-

твердил -необходимость- соблюде-. 
ния принципов медицинской деоэг-

тологин. Ведь при нарушении этих 

принципов возникает риск иатро-
геныых заболеваний! 

Были рассмотрены и .отдельные 

вопросы сексопатологии, встречаю-
щиеся в практике врача-терапев-
та. знание их ничуть не помешало 
6ы .п гинекологам, которые часто 

сталнггваются с этим" проблема- 
ми у своих -'пациентов. Этому за 

все годы обуцения была посвяще-

зза лишь одна лекция на . кафедре 
урологии. 

Да, шести дней занятий мало! 
Но и за такой короткий срок мо-
жно усвоить много нового, осо- 
бенно, если литературы по теме 
недостаточно. За неделю мы полу: 
'шли болыцой объем очень иуж. 

ных нам знаний. 

О. ФЕДОРОВА, 
студентка VI курса 

Юдсг..нейн&ге да,пlтг лгивя'щd .4'.ЫЫ 

В Торf31й ВЫПУСК 
1919 год. Нелегкая борьба с интервенталзи, белогвардейцами из-. 

пуряет страну. Разруха, голод. До учебы :ли тут? Ведь главное 

сейчас - борьба до победы,''лнбо с винтовкой в руках, либо на 

трудовом посту. 

Но они уже думали о будущем. О том, что в огромной России . 

так мало врачей. И они пошли учцться - те, кто в 1924 году,, 
пятьдесят пять .лет назад составил второй советский выпуск наше-: 

го института. Жили на скудном пайке, а работали за двоих, води 

'напролет просиживая за ггнигами при слабеньком. свете коптилок..., 

А утром вновь шли а лекцтш, практические занятая в холодные, 
иеотапливаемые а ул.ыторини. - 

Но велико было желание получить знания, глубока вера в бу-
дущее. Они стали врачами. 

Н вот, пройдя более чем полувековой путь, выпускники -1924 го-• 

да вновь встретились на прлицзой неделе в стенах родного инетиту--

та. Немолодые люди, многих выбелило время. А в глазах по-преж-

нему светится молодость - у академиков; профессоров, известных' 

н' медицинском мире врачей, ученых, педагогов. Они стали настоя-' 
шимн граждапаыи страны, которая их вырастила, воспитала, дала- 

образование и, б.лагодариые, пптдмцы института отдавали себя' 

полностью людям. Сотни ученигглв во всех уголках родной земли 
продолхгагот них дело. 

Второй советский выпуск - живая исторгая 1-го ЛМИ и совет-

ской медицины. Добрые традиции .будут жить! 

Е. НИК(3ЛАЕВ 

ВСЕГДА НА ПОСТУ 

30 лет служит ее величеству 

медицине» выпуск врачей 1949 
года. В институт пришли девуш-

ки и парни, иереживццге Вели-
кую Отечественную войну, блока-
ду, оккупацию, голод и разру-

ху. Многие носили ег1'е военную 

форму. Но мы были молоды, жад-

но впитывали в себя знания и 

были полны желания служить 

своему народу, 

Настало время подвести неко-

торые итоги. Большинство из нас 

трудится в лечебно-профилактн-
ческтй сети. 30' лет работают 
участковыми терапевтами А. Пер-

лова, З. Коломеец, З. Белкина, 
Н: Бруксов и. многие другие. По-
четного звания заслуженного вра-

ча•. удостоены 11 нашил выпуск-

ников. За безупречную трудовую 

и . общественную деятельвосгь 

многие полупили правитель-

ственные награды. Орденом Ле-
ггпна' награждена А. Перллва, ор-

деном Трудового Красного Знаме-
ни - Q. Орлова, А. Михеева, 
0. Александров, В. Башлiакова, 
А. 'Лу'нкина орденом «Знак Паче-

та» - В. Лfишаева (ныне Смир-
нова), В. Софийская, Н. Крыло-
ва, Н. Сегенгок (Маркарьян). Око 
ло 70 -процентов врачей нагпего 
выпуска награждены медалями, 
более 50 - значком «Отлилнии 
здравоохранения». Несколько че-
ловек отмечены орденами н меда-

лями других государств. 

Выпуск 1949. года внес свой 
вклад в мсдицивскугт науку. 

К. Сергеева= присвоено почетное 

звание Заслуженного деятеля на= 
уки. НЧногнс являются,. профессо-
рами, докторами ь кандидатами 
наук. Б. Лебедев возглавлял де-

партамент психияпуэии при Все-
мирной организации здравоохране-

ния. 0. Кузнецов был психологом 
Звездного городка и участвовал в 

.подготовке к полетам космонав-

тов. Наши сокурсники написали 

ряд монограг6ий. 

Врачи из н.шего выпуска уча-

ствуют в государственной и обще-
ственной дептельпости, являются 

депутатами Советов. 
Как и' в студенчеСкие времена, 

а числе бессменных оргаиизато-

ров различных встреч и меропри-
ятий быль н остаются В. Орлова, 
Е. Вольперт, Э. и М. Прутков-. 
ские, Н. Васильева, А. Юркевич, 
З. Демина и многие другие наши 

товарищи- и друья. 

Часть, выпускников 1949 -гада 

уже вышли на пенсию, некоторых 

уже нет' Но оставшиеся версты 

заветам молодости, верны тради-

циям 1-го ЛМП и наших учите-

лей, среди которых самыми лю-

бимыми были Н. Н. Озерецкий,. 
В. Г. Гаршин, М. 'Г. Привес, П. А. 
Купдиянов, Т. С. Истаманова, 
Ю. Ю. джапелидзе. Можно на- 

звать егпе много других дорогих 

нам имен! ' 

Опалепаый фронтон, умудрен-

яый опытом, выпуск врачей' 

1949 года еще на своем посту,' 

еще в пути! 

ОРГКОМИТЕТ ВЬ!ПУССдА 
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